



La consternation est encore vive au sein des populations du quartier Kouogouo, Bafoussam, région de l'Ouest.

La ville chef lieu de la région de l'Ouest est en deuil, suite à un terrible incendie qui a coûté la vie à quatre enfants, dans la nuit du lundi 20 au mardi 21 décembre 2021.

L'origine des flammes reste encore inconnue, mais certains témoignages pointent les enfants, qui, enfermés dans la maison, en absence de leur maman, auraient tenté d'allumer une plaque à gaz, une version qui n'a pas été confirmée par les sources locales.

Le feu a démarré à la cuisine, avant de rapidement se propager aux autres pièces de la maison. Les sapeurs-pompiers ont été mobilisés pour faire face aux flammes.

Les causes de l'incendie n'ont pour l'heure pas été déterminées, l'enquête en cours devra faire toute la lumière sur cette affaire.



